
Ach und wegen der schlecht sitzenden Unterwäsche in Kneipen:

Liebes Pütchen!
In deinem Alter ist es ganz normal, wenn die Unterwäsche immer öfter in Kneipen sitzt. Ob das nun als gut
oder schlecht zu bewerten ist, kommt darauf an ob du mit von der Partie bist oder dein BH und dein Höschen
von allein ins Wirtshaus wackeln.
In jedem Fall gilt: Rede mit deinem Partner darüber. Nur gemeinsam kann man herausfinden worauf man
wieder Lust hat und was man lieber als einmaligen Ausrutscher hinter sich lassen möchte. Vor allem aber
gilt: Wenn du deine Unterwäsche am nächsten Tag in der Kneipe abholst, bezahl dem Wirt ein Bier damit
auch keiner der Gäste auf die Idee kommt der Lokalinhaber hätte nicht gut genug auf deine Wäsche aufgepasst.

Liebe Grüße. Dein Dr. Gambler
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Der perfekte Verführer - Ein Ratgeber
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